

Economía

Gobierno reactivará exploración petrolera con 'millonario monto' designado a las comunidades

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) destinará \$ 160.000 millones (más de USD 38 millones) -equivalentes a \$ 40.000 millones por cada año de Gobierno de Petro- para la estrategia.



USD 38 millones serán destinados a resolver problemas de seguridad y relaciones comunitarias, dijo la ANH. Foto: Reuters.



Por: [Agencia Reuters](#) 21 de junio de 2023 · 10:12 hs

El Gobierno de Colombia se prepara para ayudar a las empresas energéticas a reactivar al menos 21 contratos de petróleo y gas suspendidos con una iniciativa de **USD 38 millones destinada a resolver problemas de seguridad y relaciones comunitarias**, dijo la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

El Gobierno del presidente Gustavo Petro impulsa como una política clave **la desvinculación de Colombia de la dependencia de los hidrocarburos**, instando a las empresas a desarrollar bloques ya adjudicados, a pesar de las demandas de la industria de nuevas rondas de licencias.



Política

"Jamás se recibieron aportes de Benedetti":
Ricardo Roa, exgerente de la campaña de Petro

Los **oleoductos y otras infraestructuras suelen ser objeto de ataques por parte de grupos armados ilegales y a principios de este año** dos personas murieron y casi 100 fueron tomadas como rehenes por comunidades rurales que exigían a Emerald Energy, filial de la empresa estatal china Sinochem, el arreglo de las carreteras.

Las comunidades se quejan a menudo de que el desarrollo petrolero produce **daños medioambientales y pocas mejoras de las infraestructuras**.

La ANH dijo que hasta ahora ha identificado concesiones propiedad de empresas como **Geopark GPRK.N, Gran Tierra Energy GTE.TO, SierraCol Energy, Ecopetrol ECO.CN**, de mayoría estatal, y Emerald como posibles beneficiarios de su Estrategia Territorial de Hidrocarburos.

La ANH destinará \$ 160.000 millones (más de USD 38 millones) equivalentes a \$ 40.000

MÁS LEÍDAS



Colombia

¿Tiene un balde? Habrá cortes de agua en 13 localidades de Bogotá...



Política

Habrían destapado nuevo escándalo del senador Álex Flórez



Colombia

Las mentiras del papá de los niños rescatados en Guaviare



Deportes

La última opción para comprar una boleta Millonarios y Nacional



Tecnología

¿Cómo tener dos cuentas WhatsApp en un solo celular?

La ANH destinará \$ 100.000 millones (más de USD 30 millones) equivalentes a \$ 40.000 millones por cada año de Gobierno de Petro- para la estrategia.

“

Hemos venido trabajando en la implementación de un acuerdo enfocado en proporcionar alternativas para viabilizar las actividades exploratorias que vienen con rezago en su ejecución.

ANH en respuestas a un cuestionario de Reuters. ”

El regulador ayudará a las empresas a coordinarse con entidades como el Ministerio del Interior, que suele mediar entre empresas y comunidades, "garantizando así el desarrollo de espacios de diálogo social y la participación efectiva de las comunidades en las actividades territoriales".



Economía

Beneplácito en **Ecopetrol** por fallo a favor de Reficar que representa una millonaria suma

Lentos procesos de consultas

Las empresas están obligadas a realizar consultas a las comunidades antes de que avancen los proyectos, pero los sucesivos gobiernos no han conseguido agilizar el proceso.

Aunque el número de contratos incluidos en el plan puede cambiar, algunos bloques adjudicados no son aptos para su inclusión, dijo la ANH, **ya sea porque las empresas han pedido devolverlos o porque son para exploración no convencional como el fracking**, al que se opone el Gobierno.

Los contratos incluidos en el esfuerzo de reactivación han estado **suspendidos por un promedio de entre ocho y 10 años, dijo la ANH.**

Cinco fueron adjudicados a **Amerisur Resources, una empresa que antes cotizaba en Londres y que fue comprada por Geopark** en una operación finalizada en 2020.

Geopark declinó hacer comentarios sobre el esfuerzo por galvanizar los contratos suspendidos.

Anteriormente, la compañía dijo que el desarrollo de uno de los contratos, **PUT 9 en el departamento de Putumayo**, fue suspendido debido a una fuerza mayor no especificada antes de la toma de posesión de Amerisur.

Las tres concesiones pertenecen a Ecopetrol, que dijo que siempre tuvo la intención de desarrollar los bloques y ha estado revisando con el Gobierno los problemas que impiden su desarrollo.

“

En los tres se tiene una alta complejidad debido principalmente a situaciones de orden social o de seguridad.

Ecopetrol mediante un comunicado.

”



Economía

Pese a la resistencia con el petróleo, producción en Colombia sube a 782 mil barriles diarios

Dos contratos en el departamento de Arauca han sido afectados por problemas de seguridad, aseguró **Ecopetrol**, mientras que el **bloque Odisea en el departamento de Casanare enfrenta la oposición de las comunidades locales**.

SierraCol ha discutido los contratos Llanos 39 y Llanos 52 con el Gobierno, dijo, asegurando que "para reiniciar actividades en estos bloques se requiere que las condiciones de orden público que dieron lugar a la fuerza mayor dejen de existir".



Agencia Reuters



Thomson Reuters es una agencia de noticias canadiense que suministra información a medios de comunicación y mercados financieros. Actualmente, la corporación está presente en más de 201 ciudades de 94 países, y suministra contenido en más de 20 idiomas. Red+ Noticias paga el servicio de texto, videos, fotografías, gráficos y verificación que ofrece Reuters. [+ info](#)

Temas [Ecopetrol](#) [Ministerio de Minas](#) [Gustavo Petro](#)

NOTICIAS RELACIONADAS



Política

Cambian el aviso del Ministerio de Cultura, solo falta...



Economía

¿Hasta cuándo subirá el precio de la gasolina?



Colombia

Estos son los acuerdos entre **Ecopetrol y siete**



Economía

La fórmula del Gobierno para bajar el precio de la luz



Economía

Millo Refic

MÁS NOTICIAS



Economía

Impagables: Así están los precios de la reventa para las finales entre Millonarios y Nacional



Economía

Los siete problemas para crear empresa en Colombia

Por: Laura Carvajal García - hace 11 horas



Economía

Reactivarán exploración petrolera con millonaria cifra para comunidades

Por: Agencia Reuters - hace 13 horas



Economía



Economía